

Fecha: 03-02-2026
 Medio: La Prensa de Curicó
 Supl.: La Prensa de Curicó
 Tipo: Noticia general
 Título: Alcalde de Empedrado lanzó Festival Oro Verde en el Gobierno del Maule

Pág. : 5
 Cm2: 632,5
 VPE: \$ 817.769

Tiraje: 4.200
 Lectoría: 12.600
 Favorabilidad: No Definida

Alcalde de Empedrado lanzó Festival Oro Verde en el Gobierno del Maule

- Evento vuelve este viernes 6 y sábado 7 de febrero, con una gran parrilla y presencia de destacados artistas como Américo, Estefan Kramer y Amar Azul.

POR MARÍA FRANCISCA GARCÍA BASCUÑÁN

FOTOS: EDUARDO CORVALÁN MUÑOZ

TALCA. En la terraza del Gobierno Regional del Maule, el alcalde de Empedrado, Carlos Correa, junto al administrador regional, Luis Verdejo, algunos consejeros regionales y concejales de la comuna

anfitriona, lanzó el Festival Oro Verde, evento que se vuelve hacer tras año de ausencia.

La máxima autoridad comunal expresó que "estamos acá... para dar a conocer la parrilla de nuestro Festival Oro Verde, que vuelve



El animador del festival, junto a concejales de Empedrado, la directora de Sernatur, el administrador regional, el alcalde Correa, consejeras regionales y edil de la comuna anfitriona de este evento, invitaron a la comunidad de Talca y sus alrededores a participar del Festival Oro Verde.



El administrador regional, Luis Verdejo, junto al alcalde de Empedrado, Carlos Correa, entregaron detalles e importancia del evento que vuelve con todo, luego de varios años de ausencia.

tras varios años que no se estuvo realizando y volvemos con una gran parrilla, con la finalidad de poder dar a conocer nuestra comuna y que la gente pueda visitarla", añadiendo que "vamos a partir del día jueves, en la tarde-noche, con la presentación de la banda y orquesta que va a estar animando el festival. Posteriormente (el viernes), vamos a dar comienzo a nuestro festival, que va a estar con una gran parrilla de artistas. Va a estar el Llanero de Ñuble, Amar Azul, Estefan Kramer y artistas realmente de carácter internacional que también vienen y van a estar

presentes en grandes citas como es el Festival de Viña del Mar o como el caso de Américo que estuvo en el Festival de Olmué". Agregó que "estaremos con los pequeños emprendedores y vamos a tener gastronomía, donde le vamos a dar un toque de orientación al hongo silvestre de nuestra comuna, que es una zona muy característica, así que tenemos grandes expectativas. La gente está contenta por tener esta actividad nuevamente. Esta iniciativa, realmente viene con todas las tradiciones...es una actividad que ha sido icónica por muchas generaciones".

El administrador regional, en tanto, agradeció al gobernador, Pedro Pablo Álvarez-Salamanca, a los consejeros regionales, a los concejales y al alcalde por apoyar estas actividades. "Estas iniciativas que nacen desde la localidad de Empedrado, que hoy día se viste de gala, con tremendos artistas...es una actividad que va a dinamizar la economía. No solamente va a ser un festival, sino que va a ser un polo estratégico, donde se va a traer muchos recursos, a un Empedrado que ha sido golpeado por los incendios forestales. Por eso, el llamado a la gente es a ir a esta tremenda fiesta que nace desde el municipio, que está haciendo un tremendo esfuerzo".

Además destacó que "estamos trabajando fuertemente con nuestras tradiciones, con los platos típicos, hoy día también en Empedrado, que va a dar una muestra de eso, con los productos que vienen del área forestal. Queremos destacar lo que estamos haciendo en la Región del Maule".

Finalmente, la directora de Sernatur, Alejandra Casanova, manifestó que "siempre Sernatur está acompañando y apoyando las actividades, principalmente promoviendo la identidad local, que hacen que estos festivales de alguna manera no sean sólo locales, sino que también regionales y nacionales. Hemos estado acompañando a varios municipios, principalmente promoviendo y ayudando también, a mantener activos, formalizados y registrados a todos los prestadores turísticos. Creo que estas fiestas que son tan propias, muestran lo mejor de cada territorio. Por otro lado, ayudan a la activación turística con las ferias, los emprendimientos y los prestadores turísticos".

NUTRIDA AGENDA

Constitución invita a vivir un febrero cultural

POR ALEJANDRA TORRES VALDÉS

CONSTITUCIÓN. La Corporación Cultural de la costera comuna presentó su cartelera para febrero de 2026, ofreciendo a la comunidad y a quienes visitan la ciudad durante el verano, una nutrida programación de cine, música, literatura y patrimonio, actividades completamente gratuitas.

CINE

Hoy, se presentará en el Teatro Municipal Zootopia, a las 11:00 horas, y Sing 2, a las 18:00 horas, mientras que este jueves será el turno de Aladdin y de Super Mario Bros: La Película, a las 11:00 y 18:00 horas, respectivamente. El sábado, en los mismos bloques horarios, será "Wonka" y "Barbie", para seguir el martes

10 de febrero con Cars 3 y los Guardianes de la Galaxia Vol. 3. Por su parte, el jueves 12 de febrero, a las 11:00 horas, se proyectará "Home: No hay lugar como el hogar" y, a las 20:00 horas, "Slam Dunk: La Película", en donde las personas interesadas, deben retirar sus tickets previamente en la boletería del lugar.

EXPOSICIÓN HISTÓRICA
 Desde este jueves, el Museo de Constitución albergará la exposición "Postales Históricas y Narrativas", una muestra gráfica que recorre la historia del ramal ferroviario.

NARRACIÓN Y TEATRO
 El miércoles 11 de febrero, a las 20:00 horas, en la biblioteca de la comuna, se realizará la presentación del libro "Los herma-

nos Eduardo y Gastón Guzmán, Quentelaro", del autor Carlos Rodríguez González, actividad

CONCIERTO
 El miércoles 18 de febrero, a las 19:00 horas, se presentará en el Teatro Municipal, la destacada cantora y guitarrista Belencha, discípula directa de Margot Loyola. "La artista", proyecto musical de Claudia Mena, se encuentra realizando una gira gratuita por el sur de Chile que incluye presentaciones en Valdivia, Ancud, Quellón, Constitución y Rancagua.

PRESENTACIÓN DE LIBRO
 El viernes 20 de febrero, a las 20:00 horas, en la biblioteca de la comuna, se realizará la presentación del libro "Los herma-

nos Eduardo y Gastón Guzmán, Quentelaro", del autor Carlos Rodríguez González, actividad

que incluirá música en vivo, conversatorio y exhibición de material audiovisual inédito.



Desde la Corporación Cultural, invitan a vecinos y visitantes a sumarse a esta programación de verano.

PARRILLA Y ENTRADAS

El viernes 7 será un día de fiesta porque se presentará Amar Azul, el llanero de Ñuble y otros artistas del mundo ranchero y tropical, mientras que el sábado será el turno de la Descendencia Chilena, Kramer y Américo, quien será acompañado por su pareja, Yamila Reyna, que animará el festival, en compañía de José Ignacio Espinoza.

El evento, que se hará en la medialuna de la comuna, tiene su entrada de galería a \$5.000, su platea simple a \$8.000 y su platea numerada a \$10.000, las cuales se pueden adquirir en puntos de venta presenciales en Empedrado y a través de Passline.